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ESALQ  –  PUSP-LQ 

Ata da 3ª Reunião Ordinária da CIPA 

Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (ESALQ - PUSP-LQ) 

Gestão 2022/2023 

 

Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se às oito horas e quinze 

minutos na Sala de Reuniões do USP-Recicla, sob a Vice-Presidência do Sr. Valdir Próspero 

(LGN/ESALQ) e Representantes Titulares do Empregador (indicados): Eloisa Helena Guarda 

Dallavilla (DVMANOPER-66), Fernanda Tavares Panariello (SVLICIT/ESALQ), Márcia Cristina Guidi 

Ganzella (SVOPER-66) e Rubens Cesar Pereira (SCINFOR/PUSP-LQ); Representantes Suplentes 

do Empregador (indicados): Adilson Aparecido Dias (LPV/ESALQ); Representantes Titulares dos 

Empregados (eleitos): Marcelo Corrêa Alves (SCTINF-11), Mariana Damiames Baccarin Dargelio 

(LAN/ESALQ) e Gilberto da Silva Duarte (LZT/ESALQ); Representantes Suplentes dos 

Empregados (eleitos): nenhum compareceu nesta data. 

Justificaram ausência: 

- Luis Fernando Sanglade Marchiori (FAR/ESALQ): folga compensatória 

- Eliete Aparecida Olaya: em férias 

O sr. Vice-Presidente deu início à reunião, realizando um breve agradecimento aos presentes e 

realizou a leitura da Ata da reunião anterior. 

Passando a palavra aos participantes, os seguintes assuntos foram levantados e debatidos: 

a) Caminhões pipa da ESALQ: Caminhões frequentemente encontram-se impossibilitados para 

uso. Foi levantado o questionamento de que, em caso de incêndio, não há garantias de 

haver um caminhão pipa para apoio. 

Foi esclarecida que a atual situação do caminhão pipa novo, que possui tanque em aço, foi 

adquirido para o objetivo de utilização de água bruta e limpa, em que basta a retrolavagem 

para limpá-lo. Por conta da falta de água no Campus, foi determinado que somente poderia 

ficar armazenada água limpa no tanque, o que ocasionou corrosão. O outro caminhão do 

Campus possui quase 40 anos de uso e, por isso, demanda manutenção frequente. O 

problema já foi levado à Reitoria, pela PUSP-LQ e espera-se que um novo caminhão seja 

adquirido para o Campus. No entanto, também é sabida a defasagem de motoristas 

contratados e que ainda sejam aptos a dirigir veículos grandes. 

b) Segurança e a responsabilidade dos Departamentos: Devido ao debate gerado pelo tópico 

anterior, assim como pela frequente questão dos brigadistas e o recente incêndio ocorrido 

na UNESP de Rio Claro, foi levantada a ideia de que o ideal seria que cada Departamento 

tivesse um servidor responsável por monitorar extintores, mangueiras de incêndio, hidrantes, 

saídas de emergência, objetivando uma verificação periódica para que ao menos estes itens 

mínimos de segurança sejam mantidos em ordem e possam ser corrigidos o mais breve 

possível, quando constatada alguma irregularidade: extintores e/ou mangueiras fora do 

prazo de validade da recarga ou teste hidrostático, hidrantes e portas de saída de 

emergência obstruídos ou inexistentes, etc. 

c) Mapa de risco: foi sugerido que seja contratada uma empresa externa, diante da 

impossibilidade de realização desta atividade pelo SESMT. 

d) Brigadistas: Novamente sobre a ausência de brigadistas no campus, foi citado que o 

treinamento ocorria sempre à época da Formatura, pois sem isso o evento não recebe o 

alvará. No entanto, devido à pandemia em 2020 e 2021, não houve treinamento de 

brigadistas e, além disso, na formatura que ocorreu este ano, os brigadistas foram 
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terceirizados. O treinamento de brigadistas é obrigatório e de periodicidade anual, portanto, 

ESALQ e PUSP-LQ encontram-se irregulares nesta questão. O assunto deveria ser levado 

ao Conselho Gestor. 

e) Linha da vida: não há linha da vida em alguns telhados dos prédios do Campus, sendo 

necessário verificar e contratar empresa especializada para instalação e manutenção. 

f) Contato da CIPA: foi trazida a ideia de que a CIPA deveria ter um número de telefone, para 

que as pessoas possam entrar em contato diretamente com a Comissão, ficando sob 

responsabilidade do Presidente da CIPA e, em sua ausência, ficando com o vice-presidente, 

ou secretária da CIPA. 

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião às 09h25, tendo sido lavrada 

esta Ata, por mim 1ª Secretária, Srta. Fernanda Tavares Panariello, devendo ser assinada pelos 

presentes. 

 

Piracicaba, 06 de setembro de 2022.  
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